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『わくわくと感動と
　思いやりの心で
　　　奉仕しよう』
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「子どもの現状、躾の原点」わくわくする例会 文化芸術プログラム

本日のリモート出席者

野中  敏昭　会員  

大橋　良史　会長
　9日は13名の皆さ
んと共に湖国滋賀
で開催されました
地区大会に参加し

てきました。
　特別公演は元RI理事・パストガバナー
の千玄室様でした。4月19日に100歳にな
られるという事で、ご講演の後は会場の
皆さんで千大宗匠の100歳のお誕生日を
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プ ロ グ ラ ム
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お祝いしました。100本のバラを贈呈され持たれた
ときは重そうでしたが、しっかり受け止め、お祝い
のケーキのろうそくを勢いよく息を吹き消されまし
た。そして体育館のコートを1周して皆さんに感謝
されていました。
とても印象に残るシーンでした。
　懇親会ではお祭りのような雰囲気で、滋賀県の美
味しい料理をいただきました。
やはり1年に一度は地区の仲間と会することは有意
義なことだと思いました。
　尾賀ガバナーは冒頭のご挨拶の中で、日本のロー
タリークラブの繋がりはガバナー会しかないので、
地区同士の繋がりをもつという考えもあるとおっし
ゃっていました。
　当然、次年度以降の足かせにならないように、ま
た、各クラブの活動が最優先であるという考えのも
とであります。また、RI理事『佐藤様』からも、ご
挨拶の中でRIは変わろうとしているとありました。
また先進国のRC会員が減っていることなど課題が
あるともおっしゃっていました。
　私も、他のクラブの会員さんとの繋がりがあまり
ないことを不思議に思っていました。前日の懇親会
で武生府中の会長・幹事さんとお話していて、隣同
士のクラブなのに関りがなさすぎですねと意見が合
い、交流できるといいですねなどお話をしました。
　これも次年度以降の足かせにならないようにとは
思いますが、ロータリーの事業も共に協力したほう
が良い事業もあると思います。今後考えてはという
ふうに思いました。
　帰ってからは、田村さんの開票をどきどきしなが
ら見ていましたが、復活当選されました。
本当によかったです。おめでとうございます。
鯖江そして福井の為、日本の為に益々のご活躍をご
祈念申し上げます。

ロータリーソング

卓話

テーマ

会　長　の　時　間

幹　事　報　告
野呂　和夫　幹事
　先週４月７日の理事会を受
けてご報告申し上げます。
１）橋本政宣（まさのぶ）会
員から、鯖江ロータリークラ

ブ定款第１２条第３節による出席規定の免除をされ
たい希望の書面提出があり、理事会にてこれが賛成
多数で承認されましたので、ご報告申し上げます。
２）次に、小山俊明（こやまとしあき）会員から、
３月３１日をもって退会したい書面の提出があり、
定款第１５条第３節による理事会の裁量による会員
身分の終結が賛成多数で可決されました事をご報告
します。
②先ほど会長からも報告がありました9日（日）の
地区大会につきまして、ご参加いただいた会員様に
はたいへんお疲れ様でした。週報（会報）にも簡単
に載せましたのでご覧ください。
③事務局のコピー・ファックス複合機が新しくなり
ます。

家　庭　会　合　報　告
１班　酒井芳則　チーフ
テーマ「ロータリーに足りな
いものは何か考えてみよう」
　3月17日釡蔵において、8
名出席。会員１①ロータリー

間の情報交換時間が少ない。②例会場において笑
いが少ない。③もう少し活気あってもいい。④個人
的な情報交換も必要。会員２①ロータリーの精神を
尊重して欲しい。②財団ロータリー＝財団。180ドル
は義務。③寄付を強制的に会費と一緒にいただいた
方がいい。④寄付はロータリー自体の活動資金で、
私たちも地区からお金をいただいてます。会員３①
会員数が少ない。②楊梅クラブ・村上クラブ・尼崎東
クラブとの姉妹提携クラブとの交流が少ない。会員4

「薬物乱用防止」
オカリナ演奏 福井県公立学校派遣スクールカウンセラー

①例会の欠席者へのメイキャップを進める。②新入会員のフォローをしっかり。③規律の門題として、出席義務も権利もあるが、ほとんど連絡なし
に無断欠勤をしている。そういう会員の意思の疎通を少ししてほしい。会員5①出席率のいい人が、次の役員の委員長に振られてます。だから、欠
席者の方も、委員長になればもう少し出席が増えるのでは？会員6①大橋会長、一生懸命頑張っていただいておりますが、どうしても例会の時間が
短いから、活気が少し足りない。ワクワクする例会が欲しいです。会員7①例会の会員同士の親睦の時間が少し少ない。②昔は会員同士の会合の
時間があり、親睦の時間もあった。全体として①大きいのは出席率で、4月の月刊誌に乗っている鯖江クラブの出席率が下から2番目。②夜しか出
てこられない方は、家庭会合の回数を増やしてもっと親睦を深める時間帯があった方がいい。③厳しさ・緊張感のあるロータリー。④昔は諸先輩方
がすごくきちっとしておられ、非常に緊張をもって入らせていただいた。⑤ロータリーは出席するのが当たり前です。その時間帯は自分自身でコン
トロールして出てくるのが当たり前です。⑥自分はロータリーアンという気持ちを持って出席をしてほしい。⑦組織として人との交流をする楽しみっ
ていうのは、やっぱり異業種との話ができるから、そういう話をできる場が欲しい、ということでございました。

２班　佐野直美　副チーフ　テーマ「ロータリーに足りないものは何か考えてみよう」
　足りないのは会員数と事業：それならどうしたらいいだろうについて話し合いました。①今は女性が集まると活気があり、
婦人のパワーがあるので、女性会員を増やす。②会費が高いのと週1回の例会が足枷となっている。③会費が高いのは参考
にということで、JCは年間に10万8000円、ライオンズクラブは年間に12万円。④例会が定期型で変化がない。⑤家族を巻
き込む参加できる事業を増やす。⑥お昼に出席率が少ないので夜間例会を増やす。一班ほど長い時間話し合わずに話が終

わり、まとまらずに楽しい宴会となりました。2班の発表は、以上です。ありがとうございました。

代  田   雅  揮　様
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にこにこＢＯＸ報告

岡本　圭子　会員
帰山　明朗　会員
大島　恒彦　会員
小淵　洋治　会員
西尾　俊一　会員
浅野　秀代　会員
幸道　森市　会員
増永　英彦　会員
佐野　直美　会員

田村会員ご当選おめでとうございます。バンザイ！卓話を楽しみに

土岐さまの卓話に期待して　田村さんおめでとうございます。

田村さん当選おめでとうございます。頑張れ！！

田村さんおめでとう。今後も頑張ってください

田村さん当選おめでとうございます

田村さん当選おめでとうございます　佐野さんお疲れ様でした

田村さんおめでとう。決して私事ではないので。新人が多いのでベテランの力を発揮してください

ありがとうございます

地区大会に参加された皆さんお疲れ様でした。土岐さまをお迎えして。田村さんおめでとうございます。

大橋　良史　会員
野呂　和夫　会員
岩尾　顕治　会員
齋藤 多久馬   会員
田村　康夫　会員
梅田　吉臣　会員
窪田　健一　会員
酒井　雅憲　会員
橋本　政宣　会員

土岐さまの卓話を楽しみに　田村さん当選おめでとうございます。

卓話を楽しみに

つづじが早や咲いてきました。鯖江のつづじまつりはどうなるのでしょうか？

土岐さまの卓話に期待して

土岐さんをお迎えして　又私事で大変お世話になりました。

結婚祝いを頂いて　田村君がんばれ

田村さん当選おめでとうございます

卓話を楽しみに

土岐さまの卓話に期待して
鯖江ＲCの皆様のお力添えのおかげです。ロータリアン最高うれし涙

ニコニコ箱発表
幸道　森市
ニコニコ委員長
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いが少ない。③もう少し活気あってもいい。④個人
的な情報交換も必要。会員２①ロータリーの精神を
尊重して欲しい。②財団ロータリー＝財団。180ドル
は義務。③寄付を強制的に会費と一緒にいただいた
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卓話者紹介　田村　康夫　プログラム委員長
　今日は、土岐祐一さんにお越しいただきました。
保護司さんで、また警察官OBでもあります。今日は
「薬物乱用防止」というお話をいただきます。私は現
職の時に、いろいろなご相談の中で、覚醒剤とかが

非常に低年齢化してまして、末端の売人の人が捕まったとき、その方毎月150
万も売っていたと、それが何人も売られて、福井県もなかなか大変な状況だ
なと思ったことがありました。短い時間ですが、ご清聴いただけたらありがた
いと思います。

卓話者：警察OB（薬物、鑑識）　保護司
土岐　祐一　様　　テーマ：「薬物乱用防止」
　薬物というものは、脳に刺激されます。脳が一旦ダ
メージを受けますと、自分の意思で止めようと思って
も、止められないというような状態になります。

　それで薬物を何度も繰り返していくと、だんだん異常、薬物異常という形に
なって、体がですね、打った状態で正常なように感じる訳です。薬が切れてく
るとだるくてだるくてどうしようもない、だから打つ。そういう状態を繰り返して
、結局止められないといいます。そうなりますと、物事のいろいろとそういう物
もですね。自主低下、思考力も低下、それから判断力も低下します。そういう風
ですので、結局仕事をするのを嫌がったり、仕事に行ったり行かなかったりと
いう人になってしまう訳です。
　私が被疑者を同じ人間３回も捕まえました。3回も捕まえた人ですから、い
つもかも打っているんですね。量もだんだん増えます。回数も増えます。最初
は0.02ｇ（耳かき1杯位が普通）、それが、0.1ｇ～0.3ｇ位になります。通常は
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水に溶かして静脈に注射するんですね。これが一番オーソドックスなやり方で
す。いろいろあるんです。静脈じゃなしに皮下注射する人もいます。これ効き
が弱いんですね。それから、塗る・飲む・焼いて煙にして吸い込む等、いろいろ
な方法で体内に入れています。大抵は静脈注射をします。ひどい人は、注射器
に血液を入れてそれに溶かして直接打つというやり方をします。
　ひどい人は、幻聴幻覚です。そして、一番恐ろしいのが被害妄想です。薬物
を打ち続けますと、精神的に病んできます。取調室で急に「蜘蛛が出た」と振り
払ったり、急に取調室でおしっこやウンチをしたりする被疑者もいます。
　一番恐ろしいのは被害妄想です。やられる前にやってしまえという形に、自
分の気持ちが変わります。まあ人それぞれ違うんですけれども、そういった被
疑者も中にいます。県内の方はそんなにいないのですが、女子中学生殺人事
件、包丁でめった刺しにして現場は悲惨な状態です。後ほど逮捕されたのは、
シンナーの中毒者で、被害者とは顔見知りだったようです。
　県外ですと、「バスジャック・シージャック」というのを皆さんも聞いたことあ
りますか?あれも覚醒剤です。やられる前にやるというのはそういう形で精神
異常が現れて、非常に恐ろしい事です。
　「フラッシュバック」ですが、拘置所で薬物防止の教育を受けて出てくるん
ですね。本人は「もうやめよう」と一応意思を固めて出てくるんですけれども、
疲労とか、ストレスをこう感じた時ですね。体が熱くなって、覚醒剤を打ちたく
なってどうしようもなくなる。これが「フラッシュバック」です。止めようと思って
も止められなくなるのが現状です。
　薬物ってどんなんだろうな？と、興味があると思います。でも、絶対に手を出
さないでください。周りにそのような方がおられたら、警察に相談してください
ますようお願いします。

家　庭　会　合　報　告　（続き）


